



...Eltern sein dagegen sehr

Die Aufzucht der Jungen ist für die Eltern Schwerarbeit. Fürsorglich kümmern sie sich um ihren Nachwuchs, bis der seine erste große Reise antritt.

Einen Monat nach der Eiablage schlüpfen die Jungen. An der Brutpflege beteiligen sich beide Vögel. Ein Altvogel bleibt immer am Nest, um die Jungen zu wärmen und zu schützen.

Junge Störche betteln aufdringlich um Nahrung, die von den Eltern in die Nestmulde gewürgt wird. Nach etwa fünf Wochen weicht das grauweiße Daunenkleid allmählich einem stark sprossenden Gefieder. Zwei Wochen später haben die Jungen die Größe ihrer Eltern erreicht.



Im Alter von acht bis neun Wochen begleiten die Jungen das Elternpaar auf Nahrungssuche. Jeden Abend kehren sie aber zu ihrem Horst zurück und werden dort noch weiter gefüttert. Nach etwa drei Monaten sind sie selbstständig.



Etwa 65 bis 80 Gramm (wie ein Hühnerei der Klasse L bis XL)

Sie trainieren ihre Flugmuskulatur.

Im Durchschnitt werden nur ein bis zwei Junge großgezogen.

